



MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule



Münster, 19.03.22

Liebe Eltern der MLS,

mit der Schulmail vom 18.03.22 besteht auf Grundlage der zur Zeit gültigen Coronabetreuungsverordnung weiterhin die **Pflicht zum Tragen einer Maske in Innenräumen** sowohl für die Schüler*innen als auch für alle an der Schule Beschäftigten **bis zum Samstag, den 02.04.22**. Danach endet diese Pflicht. Sollten die Inzidenzzahlen aber weiterhin so hoch bleiben, bleibt es jedem/r Schüler*in und alle an der Schule tätigen Personen unbenommen, in den Schulgebäuden freiwillig eine Maske zu tragen. Darum möchte ich Sie dringend bitten.

Die Testungen werden weiterhin in der Form durchgeführt wie wir es hier an der Schule bisher auch gehandhabt haben. Bis kurz vor den Osterferien erhalten die Kinder **immer mittwochs drei Antigen Schnelltestkits**. Wir bitten Sie, weiterhin diese Testungen zu Hause durchzuführen. Die ausgefüllte Versicherung werden wir wieder am Mittwoch, den 23.03.22 verteilen, so dass diese dann ab dem 28.03.22 Gültigkeit hat.

Spätestens bis Mai 2022 wird es das Ziel der Landesregierung sein, alle Einschränkungen, insbesondere die Pflicht zum Tragen einer Maske und die Testungen in Schulen, aufzuheben. Es ist geplant, **die Testungen bereits nach den Osterferien nicht wiederaufzunehmen**, wenn nicht wider Erwarten das Infektionsgeschehen dazu Anlass gibt.

Es bleibt zu hoffen, dass die möglichen Krankheitsverläufe in den Schulen zurückgehen.

Ich wünsche Ihnen noch ein sonniges Wochenende.

Mit herzlichen Grüßen
Marion Schmitz-Matschke

<https://www.schulministerium.nrw/18032022-aenderung-der-regelungen-zum-infektionsschutz-den-schulen>

PS:

Unsere Schule hat ein Siegel erhalten, über das wir sehr stolz sind. In einem weiteren Elternbrief wird dieses noch näher erläutert.